

Volvo will den XC90 auch in Indien montieren

Volvo wird künftig auch Fahrzeuge in Indien montieren. Den Anfang soll noch in diesem Jahr der XC90 machen. Die Fertigung nahe Bangalore im Süden des Subkontinents erfolgt in Zusammenarbeit mit der Lkw-, Bus- und Baumaschinensparte des Autoherstellers, der dort bereits angesiedelt ist. Mit der Montagelinie reagiert Volvo auf die wachsende Nachfrage im indischen Premiummarkt.

Volvo erreicht in Indien bereits einen Marktanteil von annähernd fünf Prozent und will diesen bis 2020 verdoppeln. 2016 verkaufte das Unternehmen mehr als 1400 Fahrzeuge im Land, was einer Steigerung von 24 Prozent gegenüber dem Vorjahrszeitraum entspricht. Das Wachstum in den ersten vier Monaten dieses Jahres liegt schon bei über 35 Prozent gegenüber dem Vergleichszeitraum. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Volvo XC90.

Foto: Volvo